



ABRIL 2022

Fecha: 5 de Abril 2022.

Plataforma ZOOM.

Patrocinador: ASOCIACIÓN INTERCONTINENTAL DE BLINDDORES A.C, RUHE, AMBA,ETB, DISTRIBUCIONES E IMPORTACIONES DEL PEDREGAL S.A DE C.V.

Asistentes: 80.

Se llevó a cado la cuarta reunión mensual de ASIS Capítulo México, el evento dio inicio con la bienvenida por parte de Ana Santos CPP, coordinadora de la Comunidad Seguridad en la cadena Logística, quien presentó a los patrocinadores del evento.

Se recordó a los asistentes que se estará llevando a cabo la semana de la seguridad logística organizada por la Comunidad del 4 al 8 de abril de 9 a 10:30 am. Se inicio con Eduardo Téllez CPP con el tema “Certificarse en las normas logísticas, ¿Cuál es la qué más conviene?”, el miércoles 6 Marcelo Salinas con el tema “Blindaje tecnológico en transporte, evolución de la tecnología en trasporte”, el jueves José

Luis Alvarado y Héctor Romero con el tema “Cuales son las mejores prácticas en la cadena de suministro ante el entorno nacional e internacional” y para finalizar el viernes Yolanda Bernal, Barbara, Ana Santos CPP y Midori Llanes CPP con el tema “Liderazgo: La mujer en la cadena logística-centros de control”.

El moderador del panel Héctor Romero; presentó con una breve semblanza de los panelistas; Dora Cortés CPP con el tema “Seguridad Cadena de Suministro”, Sergio Loyola “Data y Tecnología” y Julieta Muñoz “Certificaciones Normas”.

El panel dio inicio con Julieta Muñoz, contestando la pregunta ¿Qué tan bien estamos preparados para afrontar una emergencia global como el COVID-19?

Mencionando que lo que más esta afectando en las emergencias que se presentan es obviar lo que es analizar los riesgos y debe haber estándares y parámetros correctos. Una crisis como la de COVID-19 que nos rompió la cadena de suministro, quito personal de transporte, quito disponibilidad de vías se nos olvida hacer análisis de riesgos donde debemos considerar el flujo de nuestra mercancía desde lo directo e indirecto.

Se debe experimentar y vivir un plan de acción , sobre todo verificar las acciones que se están llevando a cabo para protegernos. Establecer formalmente el análisis de riesgos para toda la operación, según los últimos datos el 90% de los casos que han pasado son el descuido de la gente que se contrata y los transportes; por lo que todo radica en los riesgos y ver la vulnerabilidad de nuestros productos.

Posteriormente se le dio la palabra a Dora Cortes CPP, comenzó comentando que los análisis de riesgos son la base de la seguridad pero muchas veces se implementan medidas sin tomar el tiempo de hacer análisis de riesgos de manera consciente y rigurosa la evaluación para poder tomar decisiones argumentadas, de forma que nos permitan tener diferentes acciones para mitigar los riesgos.

Compartió un estándar de ASIS Internacional que por tiempo limitado pone a disposición sin costo para ayudar a las organizaciones a tener una herramienta que les permita ser apoyo para la pandemia, el estándar habla de la cadena de suministro, el manejo de riesgos y resiliencia en las organizaciones.

Se deben identificar los riesgos y posteriormente analizarlos e identificar cual es la probabilidad y consecuencia.

Cuando se establecen las medidas de protección para la cadena de suministro es muy fácil pensar solo en protección entrante, cuando se tiene el producto o la materia prima entrante pero en realidad hay una serie de medidas que se deben diseñar tanto con las personas que tienen acceso a la información, áreas financieras que permitirán que esos huecos estén protegidos.

Para finalizar el panel se dio la palabra a Sergio Loyola, quien menciona la importancia de la tecnología con un mapa donde se está informando las zonas conflictivas y hace falta la capacitación a las líneas de transporte para que sepan como actuar en una emergencia.

La presidenta Midori Llanes CPP, presentó su informe donde dio a conocer que actualmente hay 288 socios y se dio la primer capacitación de 4 horas sin costo para poder recertificarse.

Por parte de la comunidad de energías renovables se tuvo una reunión con el coordinador de la fiscalía del estado de Oaxaca para firmar un convenio de colaboración para beneficio de los socios.

Se firmo un convenio con la Asociación de Hoteles coordinado por Fabiola Enríquez de la comunidad Seguridad Turística generando sinergias para que todos los titulares de seguridad de las grandes empresas se certifiquen con nosotros.

Se invitó a aparten su lugar para adquirir el paquete para viajar al GSX en Atlanta con JVP Aviation con la promoción de 6 meses sin intereses.

El Roadshow de Seguridad en América dio espacio para promocionar la semana de la seguridad logística y se tuvo presencia en el evento de los 100 mas influyentes de la seguridad, en donde Maritere Septién recibió un reconocimiento por las mujeres de profesionales de la seguridad por parte de Women In Security.

José Luis Alvarado, coordinador de las comunidades presentó el informe de avance de las comunidades, donde invitó a los asistentes a sumarse a las comunidades. Las comunidades están trabajando con temas muy interesantes y cada una organiza una reunión mensual de la asociación.

MEMBRESÍA
TOTAL DE SOCIOS
AL DÍA DE HOY

**SOMOS
288 SOCIOS**

¡RECOMIÉNDANOS
CON TUS COLEGAS!
#ASISReunidos

¡No te
quedes
fuera!

AFILIACIÓN
ASIS CAPÍTULO MÉXICO
\$5,650
pesos netos

ASIS INTERNACIONAL
\$120
dólares

Mayor información
55 5437 6890
info@asis.org.mx

Vigencia de membresía
hasta el 31 de diciembre 2022

PRESIDENTA 2022
#ASISReunidos

REUNIÓN MENSUAL
ABRIL

AB
Ruhe
AMBA
ETB

**REUNIÓN CON EL
COORDINADOR DE LA
FISCALÍA DEL ESTADO DE
OAXACA.**

Coordinada por la Comunidad
de Energías Renovables.

ASIS
INTERNATIONAL
CAPÍTULO MÉXICO 217

#ASISReunidos

PRESIDENTA 2022
#ASISReunidos

REUNIÓN MENSUAL
ABRIL

AB
Ruhe
AMBA
ETB